

Fraktionsmitglieder:

Franz Federmann
Herbert Forster
Sebastian Kriesel, BA-Vorsitzender
Johann Sauerer, Stadtrat
Jürgen Schrader, Fraktionssprecher
Sibylle Schrott
Christina Stelzer
Christian Stockmann
Jürgen Umseher, 2. stellv. BA-Vorsitzender
Simon Völker

Antrag zur Sitzung am 17.07.2019 (Originalantrag aus Februar 2018)

Streetballplatz im Erholungsgebiet Langwieder Seenplatte

Die Landeshauptstadt München wird gebeten den Erholungsflächenverein zu beauftragen einen Streetballplatz für das Erholungsgebiet Langwieder Seenplatte zu erstellen.

Begründung:

Der Streetballplatz wurde zugesagt, ist aber noch nicht umgesetzt.

Basketball bzw. Streetball erfreut sich immer größerer Beliebtheit. Eine Möglichkeit diesen Sport im Bereich des Erholungsgebietes auszuführen fehlt bisher. Ein Streetballplatz könnte die Angebotspalette der bestehenden Sportangebote sehr gut ergänzen.

Für den Antrag
Sebastian Kriesel
Jürgen Schrader